
Das ist 

falsch! 

Manche behaupten, 
dass man von der 
Covid-Impfung 
unfruchtbar wird.

Richtig ist: 
„Die Corona-Impfung macht nicht
unfruchtbar. Aktuelle Studien zeigen
keine negativen Einflüsse auf die 
Fruchtbarkeit, aber eine Corona-
Erkrankung verläuft bei schwange-
ren Frauen schwerer als bei nicht-
schwangeren. Ich empfehle Paaren 
dringend, sich impfen zu lassen.“
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